



夏の高校野球長崎県大会

7月13日～28日にかけて夏の高校野球長崎県大会が開催されました。

本校は7月14日に出場する予定でしたが、雨天のため順延となり17日の出場となりました。結果は以下の通りです。

【一回戦】

対 諫早農業高校 5-8 敗退



3年生はこの大会で最後となりましたが、最後まであきらめず戦い抜く姿に心を動かされました。これから新チームとなりますが悔しさをバネにさらなる活躍を期待したいと思います。

吹奏楽コンクール

7月20日、21日に長崎県吹奏楽コンクールが行われ、本校は21日の出演となりました。

結果は惜しくも「銀賞」で九州大会への出場を逃してしまいましたが、息を合わせ、心を込めて演奏している姿に心を打たれました。実際に生で演奏を聴いた私の中では本校もゴールド金賞でした。

これからは新体制になりますが、先輩たちの演奏に負けぬよう精一杯頑張りますので引き続き応援よろしくお願いします。



球技大会



7月18日(木)、ドッジボール、バレーボール、卓球の3種目でクラスマッチが実施されました。

体育委員の生徒が中心となって運営し、白熱した試合が繰り広げられました。

クラスの試合をみんなで応援したりと、1学期の最後に良い思い出を作れたのではないのでしょうか。

【試合結果】

○バレーボール

優勝 3-3

準優勝 3-4

○卓球

優勝 男子：1-1 女子：2-3

準優勝 男子：1-2 女子：2-4

○ドッジボール

優勝 2-4

準優勝 2-2・3(合同チーム)



体育祭ブロック集会！！

7月3日（水）と7月19日（金）に第1，2回ブロック集会が行われました。各ブロック3年生が中心となり、役員の紹介や応援内容の説明、アイスペイクなどを行い団結力を高める工夫を取り入れていました。これからも暑い日が続きますが、熱中症等にも気をつけながら限られた時間の中で最高の体育祭を作り上げるために各ブロックのリーダーを中心に一致団結して頑張りたいと思います。



…終業式…

7月19日（金）をもって第1学期が終了しました。1年生にとっては新しいことばかりで慣れることに必死で大変だったと思います。2・3年生は上級生となり下級生の手本となるために苦労したことも多かったと思いますが、皆様方の支えや応援のおかげで大きな事故もなく無事に1学期を終えることができました。

2学期は文化祭や体育祭などの大イベントがあるため、体調管理には十分に気をつけ生徒たちが活躍することを楽しみにしています。



8月の行事予定



- | | |
|-------------------|-------------------------|
| 1日（木）3年学習会 | 19日（月）開始式 |
| 2日（金）3年学習会 | 21日（水）オープンスクール予備日 |
| 3日（土）大学別オープン模試 | 22日（木）～23日（金） |
| 5日（月）～8日（木）3年夏季補習 | 長崎国際大学薬学部研修（2年文理探究科） |
| 9日（金）平和学習（登校日） | 24日（土）3年土曜講座、3年看護・公務員模試 |
| 10日（土）閉庁日（～15日） | 28日（水）3年特別選抜（短大・専門）説明会 |
| 17日（土）3年東進マーク | 30日（金）代休 |
| | 31日（土）文化祭準備 |